

LA SEMANA CATÓLICA

P E

SALAMANCA

PUBLICADA BAJO LA PROTECCIÓN DEL PRELADO DIOCESANO

ADMINISTRACIÓN

Oficinas de la Habilitación del Clero.

PRECIOS DE SUSCRICIÓN EN LA DIOCESIS

Dos pesetas por semestre.
Número suelto: 10 cénts. de peseta

SANTOS DE LA SEMANA

DIA 15.—Domingo.—Santos Faustino, Jovita, hermanos mártires.

Los Santos Faustino y Jovita fueron hermanos y de sangre ilustre; nacieron en Brescia Ciudad de Lombardia y desde niños fueron bien inclinados, modestos y virtuosos y unidos entre sí con vínculos de fraternal caridad. A Faustino, que era el mayor, ordenó de sacerdote Apolónio, Obispo de aquella ciudad y á Jovita de diácono. Comenzaron los dos Santos hermanos á ejercitar sus empleos con tanto aprovechamiento que muchos gentiles por su predicación se convirtieron á nuestra santa fé. Llegó esto á noticia del Emperador Adriano, el cual dió Comisión á un ministro suyo llamado Itálico para que procediese contra los dos hermanos el cual los mandó prender. Procuró por todos los medios imaginables que adorásen á los falsos dioses; más viendo que los santos no hacían caso de promesas ni amenazas esperó á que el Emperador llegase, el cual los mandó llevar delante de una estatua del Sol y con la oración que hicieron los Santos se cayó y redujo á cenizas. Enfurecido el Em-

perador con este suceso los hizo echar á las fieras, pero éstas se echaron á los pies de los Santos como mansos corderos y despedazarón á muchos infieles. Después de haber llevado á los Santos por muchas ciudades de Italia haciendoles padecer varios tormentos los volvieron á su patria y allí fueron degollados el 15 de Febrero del año 122.

El rezo es de la Dominica 1.^a de cuaresma con rito semidoble, aunque en dignidad de 1.^a clase, y color morado.

DIA 16.—Lunes.—Santa Juliana, virgen y mártir. San Porfísio, y San Selenco mártires.

Se reza de San Ruymundo de Peñafort, con rito doble y color blanco.

DIA 17.—Martes.—San Julian de Capadocia; San Alejo de Falconeri; San Fintano, presbítero; y San Silvano, Obispo.

Se reza de San Policarpo, Obispo y mártir con rito doble y color encarnado.

DIA 18.—Miércoles.—San Simeón Obispo y mártir; los Santos mártires Lucio, Silvano y compañeros; y San Eladio, Obispo.

El rezo es de San Francisco de

DEPOSITO LEGAL

Sales, Obispo confesor y doctor, con rito doble y color blanco.

DIA 19.—*Jueves*.—San Gabino, presbítero y mártir; San Barbato; y San Mansueto, Obispo y confesor.

El rezo es de San Conrado confesor con rito semidoble y color blanco

DIA 20.—*Viernes*.—San León, el Taumaturgo, Obispo; los Santos mártires Potámio y Nemesio; y San Eleuterio, Obispo y mártir.

Se reza de la Lanza y clavos de Nuestro Señor Jesucristo con rito doble mayor y color encarnado.

DIA 21.—*Sábado*.—San Felix, Obispo de Metz; San Pedro Mavimeno, mártir; y San Maximiano, Obispo.

Se reza de San Anastasio, mártir, con rito semidoble y color encarnado

Parroquia de la Catedral.—Santo Vía-Crucis. Este piadoso ejercicio tendrá lugar los martes, jueves y sábados de la cuaresma, al parar el címbalo por las tardes.

CULTOS DE LA SEMANA

DIA 15.—*Catedral*.—A las 9 y media, Solemne Misa conventual y ser-

mon que predicará el Sr. Conónimo Penitenciario.

Hermanitas de los pobres.—Por la tarde estación, cánticos y reserva. *Capilla del Carmen*.—A las 3 Santo escapulario.

Adoratrices.—A las 9 y media Misa rezada con explicación de las sagradas ceremonias. A las 5 estación, triságio, meditación, cánticos y reserva.

Santo Domingo.—A las cinco Santo Rosario y sermón que predicará el Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis.

San Martín.—Continúa el ejercicio de los siete domingos á San José por la mañana á las 9 y por la tarde al parar el címbalo.

Parroquias.—A las 9 misa parroquial y explicación del Santo Evangelio. Por la tarde á las tres el Catecismo.

DIA 20.—*Catedral*.—A las 9 Solemne Misa conventual y sermón que predicará D. Pedro García Repila, Dignidad de Maestrescuela de dicha Santa Basílica. Por la tarde en la capilla del *Ecce-Homo* predicará el Sr. Chantre.

!!SIGA LA BROMA!!

Hay que convenir en que el mundo se divierte. Lo que prueba que no debe írnos tan mal como se cuenta. Y el que opine lo contrario da muestras de ser un ignorantón y un pobre babieca.

¿Que nó? Pues dime entonces, lector amable, cómo después de ese período de vértigo y de locuras, de dilapidaciones y pasatiempos del carnaval, todavía le queda al cuerpo hueso sano para moverse, y al alma fuerzas para revolcarse en el cieno de los deleites?

Hastío, hastío! Esta palabra carece de significado en el idioma que usan aquellos *quorum deus venter est*.

La pasión atizada por el fuego de los placeres levanta su grito para pedir el vedado manjar del goce. Qué importa que la conciencia honrada se lo prohíba? Qué adelanta la conciencia cristiana con ponerle delante el valladar de la sobriedad y la templanza?

Como fogoso corcel á quien punza el acicate, la sociedad corre desbocada por el anchuroso campo de la licencia, sin que haya barrera que la contenga, ni freno que la reprima.

El mundo se divierte. Y manifiesta su alegría dando brin-
cos. Por eso es tan amigo de los bailes. El voluptuoso com-
pás de una polka le adormece; la rápida carrera de un galop
le marea; las vertiginosas vueltas de un wals le vuelve loco.
El público en un baile pierde la cabeza.

Sentada esta primera premisa, y contando con que tan
divertido espectáculo se improvisa lo mismo en el aristocráti-
co salón que en el modesto *centro de recreo*, (y cátrate que
este género de viviendas, con tal nombre bautizadas, se ve mul-
tiplicar de día en día) me atrevo á estampar la segunda:

Pero aquí cedo mi palabra á Selgas.

«Creo, dice, salvos todos los respectos, que si se diese un
baile en un presidio, justo es reconocerlo, la crema de la socie-
dad, lo que brilla, lo que hierve, lo que negocia, lo que intriga,
lo que vive, lo que triunfa, lo que influye, lo que está en todas
partes, acudiría allí como á su propia casa.»

A esto debo añadir, por cuenta propia, para que no se
ofendan aquellos á quienes alude el insigne autor de los *Estu-
dios sociales*, que no son ellos sólo los que ofenden á Dios y
entregan su alma al diablo entre las contorsiones violentas
de ridículas piruetas.

Desgraciadamente son muchas las personas, hasta de posi-
ción humilde, que acuden al lugar del baile como á *su propia
casa*.

Es decir con algo mas libertad. Siquiera sea porque en

tales sitios se permiten acciones que el mas lejano asomo de delicadeza y buena crianza prohíbe en el hogar doméstico, y á presencia de los padres ó de cualquiera persona honrada y pudorosa.

Consecuencia: Sáquenla las madres de familia, que á trueque de satisfacer la vanidad de sus hijas, y la suya propia, consienten acompañarlas (pues no faltaba más que no viera la madre lucir las habilidades *pedestres* de su hija!) á lo que se llama el baile.

¿Qué puede resultar? Que para condescender con un capricho tan *racional* se tengan que hacer forzadas economías y si llega el caso, deshacerse de una alhaja que nada vale, (y á la que maldito el mérito dá el ser un recuerdo de familia) ó del cuaquier prenda que para nada se necesita?

Qué puede suceder? ¿Que la maledicencia clave sus dardos ponzoñosos en el immaculado honor de la doncella? Que ésta manche su pureza con el vaho asqueroso de aquella atmósfera saturada de sensualismo? Vaya unas pequeñeces!.....

Pero en cambio la jóven se divierte, y brilla y seduce y fascina

Se presenta también ataviada ¡....Ah el lujo! La mentira mejor disfrazada y mas hermosa!

La hija tal vez se pierda. Pero la madre goza con la mentira de su hija.

¡Siga la broma!

Que no por ser de las más divertidas es de las que menos lágrimas ha de acarrear! Todavía no se ha apurado la copa del placer; hay que agotarla. El último sorbo, el más sabroso: ¡El baile de Piñata.!

Que la Iglesia se vista de luto y nos llame con voz amorosa á que volvamos dentro de nosotros mismos durante el tiempo santo de cuaresma. Bien; pero esto no reza con los que viven para gozar.

Cortar las alas á la mariposa es matarla. Ahogar la voz del sentimiento que pide placer, más placer..... es una tiranía. Qué poco condescendiente es la Religión! ¡Qué torvo y horrible es el aspecto de esa vieja severa y escuálida que se llama Cuaresma!

¡Qué palabras mas secas las suyas: mortificación, penitencia!.....

Y el eco de estas palabras resonará mezclado con los acordes de la música en el baile. ¡Oh que desgracia! ¡Porqué llegará la Cuaresma?

Vivir en perpétuo carnaval sería una completa delicia si después de las ilusiones de la vida no viniera la realidad de la muerte.

Si el alma no tuviera un fin nobilísimo que cumplir y no aspirara á otros goces más puros y más perennes que los de acá abajo, el carnaval, con todo su frenesí, sería la verdad más halagadora. El lujo y el placer y el brillo, en medio de un campo sembrado de rosas, tendrían algún valor real si todo cuanto existe en la tierra no se hubiera de tornar en asquerosa podredumbre.

Por eso Dios nuestro Señor quiere que el hombre avive su seso y se muestre cuerdo, pensando un poco en el terrible *Memento* que se nos repite el Miércoles de ceniza.

¡Bendita la religión que nos enseña el modo de adquirir un cielo de bienaventuranza, á trueque de mortificarnos un poco, mientras dure nuestra existencia!

Los que aman á Dios y desean servirle, para después gozarle, bendicen estos dias de salud con que comienza la Cuaresma.

Para los desgraciados á quienes nada les importa de su alma, ni del cielo, ni de Dios, todavia dura el carnaval, y al aproximarse el día de mañana, exclaman con diabólica sonrisa: ¡Siga la broma!

LA RELIGION. (I)

No hay más que un sólo Dios, autor, criador y maestro supremo del Universo, eminentísimo, todopoderoso, eterno é incomprendible.

El astro lumínar que preside al día no es Dios, aunque en Él tenga su tabernáculo, según David. El sol con su luz ilumina al mundo; con su calor vivifica á las plantas y á todas las demás producciones de la tierra: pues bien, admírale contéplale como criatura é instrumento de Dios, pero no le adores.

Sólo á Dios que es soberanamente poderoso, infinitamente sabio y bueno, pertenecen el culto, la adoración, la acción de gracias y la alabanza. Porque Él con su brazo ha extendido el inmenso pabellón de los cielos, y con su dedo ha trazado el curso á los astros; Él ha fijado al Océano sus límites con diminutos granos de arena, y éste no los traspasará; Él con su potente voz calma los furiosos vientos y sosiega las más pasmosas tempestades; Él conmueve á la tierra, y las naciones caen en el terror; Él lanza su rayo velóz y hasta los más perversos palidecen. A su voz los séres salen de la nada y un movimiento de su brazo los precipita de nuevo. «¡Ah! venera la magestad de Dios, todopoderoso, y no te expongas á su cólera por temor de ser aniquilado.»

La providencia de Dios se extiende á todas sus obras; Él las ordena y las conduce con una sabiduría infinita; Él ha establecido leyes para el gobierno del mundo; son variadas de un modo admirable en todos los séres y cada uno de ellos se conforma con su voluntad. En la inmensa profundidad de su ciencia, se desarrolla la cadena de todos los conocimientos, y los secretos del porvenir están manifiestos á sus ojos; Él ve los pensamientos todos de tu corazón y sabe tus decisiones según ellas hayan sido apreciadas. Bajo el orden de su presencia nada puede ser casual, y bajo el de su providencia no hay

(1) Dedicado al Sr. D. Vicente Gutiérrez como prueba de gratitud, por la amistad con que me honra.

efecto de lo que la ignorancia llama imprevisto. Él es admirable en todas sus vías, é impenetrable en todos sus designios. «Satisface por consiguiente, á su sabiduría el tributo de honor y respeto que le debes, y entrégate con humilde resignación bajo su dirección suprema.»

El Señor es un Dios de dulzura y de beneficio, y por un movimiento de su misericordia y de su amor ha criado el universo. Su bondad se hace sentir en todas sus obras; Él es la fuente de donde procede todo lo que es excelente y el centro de toda perfección. Las criaturas salidas de sus manos publican su bondad, y por todos los bienes que ellas gozan cantan sus alabanzas. Él las reviste de la hermosura, las sostiene con alimentos y las conserva. Si nosotros elevamos nuestras miradas al cielo, vemos por todas partes su gloria y resplandor; y si los inclinamos hácia la tierra, hallamos por todas partes el grabado de su bondad. Las colinas, los valles, los llanos, las riberas y los bosques, todo resuena de sus alabanzas, todo canta sus beneficios. Y á tí te ha hecho como el rey de todas las criaturas, ¡oh hombre! ¡cuán distinguidos son los favores con que Él te ha colmado! Él te ha dotado de razón para que sea el sostén de tu poder; por el dón de la palabra tú aprovechas las ventajas de la sociedad; y Él ha realizado la dignidad de tu alma, concediéndola la facultad de meditar, para que tú puedas contemplar y adorar sus perfecciones inimitables. Y en las leyes que tiene establecidas para ser la regla de tu vida, es tal la bondad con que Él las ha proporcionado á la naturaleza, que obedecer á sus mandatos, es asegurar tu propia felicidad, «¡Ah! celebra sus beneficios con tus cánticos y tus acciones de gracias, y medita en silencio sobre las maravillas de su amor. Entrega tu alma á los raptos del reconocimiento; que ellos inunden tu corazón; que tus labios no se entreabran sinó para manifestar tus adoraciones y cantar sus alabanzas; que todas tus acciones provengan del amor y del respeto con que eres penetrado por sus leyes.»

El Señor es un juez incorruptible y justo; Él juzgará á la tierra con rectitud y verdad. Sus leyes que son tan dulces y

benéficas, ¿las habrá establecido para dejar impunes á los que se atrevan á infringirlas? Hombre atrevido, mira que el castigo es diferido, pero no por eso deja el Señor de observar tus acciones. Su mirada penetra hasta los pensamientos más secretos de todos los corazones, Él conserva una eterna memoria. Él no mira ni á las personas, ni al rango que han podido ocupar en medio de los hombres. El poderoso y el debil, el rico y el pobre, el sabio y el ignorante, todos cuando su alma sea desasida de las pesadas cadenas de esta vida mortal, recibirán igualmente de la sentencia de Dios, la justa y eterna recompensa conforme á sus obras. Entonces el inícuo caerá en el terror y el espanto, y el justo se regocijará en los juicios de Dios. «Que cada dia de tu vida sea señalado por el temor del Señor; marcado en el sendero que Él ha trazado delante de tí. Que la *Prudencia* te aconseje; la *Templanza* te detenga; la *Justicia* guie tu brazo; la *Benevolencia* enardezca tu corazón; y que tu *Reconocimiento* hácia el Cielo te inspire la *Piedad*. Estas son las virtudes que te darán la dicha en esta vida; que te conducirán eternamente al seno de Dios y gozarás de una felicidad que jamás tendrá fin.»

SANTIAGO YUBERO DE LA TORRE, *Pbro.*

Madrid y Febrero de 1891

EN LA MUERTE DE MI MADRE

Ay de mi! no es ilusión
De mi mente acalorada:
Murió la prenda adorada
De mi triste corazón!

Cuando aún reciente lleva
Brotando sangre la herida,
Otra vez recrudecida
La muerte me la renueva.

Ayer.... la hermana amorosa;
Flor que al salir de la infancia,
Trocó su rica fragancia
Por el hedor de la fosa.

Hoy.... con lúgubres terrores
Vienen á turbar mi calma
Y me desgarran el alma
Más implacables dolores.

¡Oh congojosa partida!
¡Oh fieras é íntimas luchas!
Es verdad que no me escuchas,
Dulce madre de mi vida....?

¿Que fueron á sepultarte
En la tumba tus despojos;
Que tus ojos y mis ojos
No han de volver á encontrarse....?

¡Madre mia! dónde escondes
Tu faz que mi amor inflama?...
Es tu hijo quien te llama....
Te llama ¿y no le respondes?

¡Sombra que llevo en mi mente!
¡Sombra que en sueños evoco!
¡Sombra que finjo ó que toco,
No sé si cuerdo ó demente!....

¿Eres de vano delirio
La incoherente ficción,
Que ofuscando la razón
Viene á aumentar mi martirio?

O eres la aciaga verdad
Cual siempre triste y austera
Do se retrata severa
La espantosa realidad?....

Cual dentro de un mar me pierdo
Entre las vagas memorias
De ya pasada historia
A que hoy da vida el recuerdo.

Aquel celeste cariño
Conque *élla* me sonreía
Cuando despuntar veía
Mis ilusiones de niño;

Aquel blando acariciar
Conque si á Dios suplicaba,
Hacerlo me acostumbraba
Con ella al pie del altar;

Sus palabras indecisas,
Como su amor entrañables
Sus consuelos inefables
Y sus plácidas sonrisas,

Y el maternal arrebató
Y los ósculos ardientes
Que en mis labios inocentes
Dejaban sabor tan grato....

Todo pasó; el tiempo aquel
Y sus dulzuras pasaron
Y á atormentar me llegaron
Las pasiones en tropel

En el retirado asilo
Donde hoy oculto mis penas
Rotas miré mis cadenas
Y mi corazón tranquilo.

Pero nunca me olvidé
De aquella madre querida;
Porque á la de Dios unida
En mí su memoria fué.

¿No es el amor maternal
Emanación de Dios mismo?
¿No salva acaso el abismo
De la existencia mortal?

¡Ah sí! por eso mi llanto
Vierto en copiosos raudales
Porque es el mal de los males

El que causa mi quebranto.

.....

Para encontrar el consuelo
Que busca mi corazón
De la terrestre mansión
Levanto la vista al cielo.

Allí estás ¡Oh madre mía!
Envuelta en olas de lumbre
Y desde la excelsa cumbre
Me ves y me escuchas fría.

Allí de perenne gloria
Por fin hallaste el arcano;
Allí ostentas en tu mano
La palma de la victoria.

Por eso ¡sombra bendita!
Vuelve á mi seno la paz,
Y al adivinar tu faz
Mi esperanza resucita.

Porque si el sentido ciego
No conoce tu ventura
Desde esta prisión oscura
Mi fé te dice «hasta luego.»

FR. FRANCISCO BLANCO GARCÍA.

Agustiniano.

La Ciudad y el orbe católicos

Se trata de erigir en Roma una estatua al célebre publicista, Conde Terencio Mamiani, ministro que fué de Pío IX durante el reinado constitucional, y una de las personalidades más compícuas de la España contemporánea.

Según la *Voce della Verità*, la anunciada peregrinación al Sepulcro de San Luis Gonzaga, se verificará definitivamente en el próximo mes de Septiembre.

Miss Kate Duxel Dame, norte-americana, acaba de fundar una nueva Orden religiosa que llevará el nombre de *T. G. Sacrement*. Miss Duxel, conocida de otro modo con el nombre de sor Catalina, hará sus votos en Febrero, y hará donación á la Congregación de su fortuna, que se eleva á cuarenta millones.

Esta nueva Orden religiosa se empleará principalmente en mejoramiento de la suerte de los indios y de los negros.

El Padre Mansabré ha dedicado uno de sus sermones á narrar la historia y á encontrar las excelencias del Rosario, lo que hará, dijo, con tanto mayor placer, cuanto que actualmente se ha propagado mucho en la Ciudad Eterna esta devoción. gracias á los estímulos de León XIII, á quien podrá llamar la historia el Papa del Rosario.

Las Diócesis de España.

El Ilmo. Sr. Obispo de Oviedo, se propone fundar un ateneo católico con la valiosa cooperación de los estudiantes de la Universidad asturiana.

Culto y clero de España.

En las 62 diócesis y el Priorato de las Ordenes hay 964 arcepresbiteros, 10.869 parroquias, 14.624 iglesias sufragáneas, ermitas y capillas y 33.938 sacerdotes.

Los seminarios conciliares son 68, con 830 profesores y 18.327 alumnos.

Existen 164 conventos de frailes, con 17.677 religiosos, y 1.027 conventos de monjas con 14.592 religiosas.

El Sr. Ministro de Gracia y Justicia ha pasado una comunicación al de la Gobernación pidiendo ayuda para combatir los progresos que el protestantismo hace en el Arzobispado de Santiago.

Según una estadística publicada recientemente, las Hermanas de la Caridad tienen á su cuidado en la actualidad un total de 2.947.000 personas, educan á 32.978 niños y poseen 322 casas.

Se han trasladado los restos de los Papas españoles Calixto III y Alejandro VI á la Iglesia española de Monserrat, en Roma. Lo asegura Mons. Benavides en comunicación muy detallada que recientemente ha remitido á Nuestra Real Academia de la Historia. Se conservan los cráneos de ambos Pontífices: pero no se han podido sacar facsímiles de los mismos, lo que siente la mencionada Real Academia. Nosotros no lo sentimos ni lo extrañamos, por que tales operaciones de vana curiosidad, por más que se engalane con las pretensiones de científica envuelve gravísima falta de respeto á los restos de los difuntos.

Los Hermanos de San Juan de Dios, de Valencia, han principiado á levantar las obras del Asilo para niños escrofulos, raquíticos, enfermos y demás necesitados, en el terreno comprado á plazos á D. José Vidal en el camino viejo del Grao.

Con tal motivo, el periódico *Las Provincias*, de Valencia, dirige una sentida excitación á la caridad de aquél vecindario á fin de que coadyuve á la realización de tan benéfica obra.

Salamanca.

En fin de Marzo estará labrada toda la piedra granítica que ha de constituir el zócalo del templo de San Juan de Sa-

hagún. Además considerable número de Canteros se ocupan en labrar la piedra franca que ha de colocarse sobre dicho zócalo.

Para contribuir al certámen literario abierto por la Academia de Melendez Valdés con motivo del centenario de Fray Luis de León, ha acordado el Ilmo. Cabildo Catedral conceder un premio consistente en dos elegantes jarrones con el retrato del insigne poeta, el escudo de la Catedral y una inscripción dedicatoria, á quien con más acierto desarrolle el tema siguiente, escrito en lengua latina á fin de fomentar esta clase de estudio por desgracia tan en decadencia: *De utraque F. Luysii Legionensis augustíniani in Cantica Canticorum Salomonis explanatione Opusculum Crítico-apologeticum.*

Todos los Domingos de Cuaresma predicará en el suntuoso templo de Santo Domingo, á las cinco de la tarde el Excelentísimo é Ilmo. Sr. Obispo de esta diócesis.

Con concurrencia extraordinaria de fieles, se ha celebrado en la grandiosa Iglesia de San Esteban, el triduo de desagravios á Jesús Sacramentado, durante los tres dias de Carnaval. Los sermones á cargo de los Reverendos Padres Dominicos, han estado muy bien.

Como digno coronamiento de estos cultos tuvo lugar el miércoles la llamada procesión del *Santísimo Cristo de la Buena Muerte*, y á continuación dirigió á los numerosos católicos allí reunidos su autorizada voz el Excmo. Prelado, cuya elocuente oratoria es de todos bien conocida.

Ayer recibimos de Villoruela, la siguiente carta que con placer publicamos:

«Sr. Director de LA SEMANA CATÓLICA:»

Muy Sr. mio y de mi consideración la más distinguida: El lunes tuvo Villoruela la dicha de recibir á las tan deseadas re-

ligiosas del Convento de San Clemente de la Mancha que vienen á reformar el monasterio de Trinitarias que desde tiempo inmemorial existe en esta villa. Y... ¡para coincidencia! hace cerca de tres siglos, según consta de las crónicas de la Orden Trinitaria, que de este mismo convento salían tres religiosas para fundar en la citada villa de San Clemente; queriendo hoy la divina Providencia que después de tan largos años vuelvan cuatro (una más) á ocupar las celdas que dejaron, no sin harto sentimiento sus hermanas, para ir á levantar un nuevo templo á Dios, Uno y Trino en medio de las estensas llanuras de la Mancha. El pueblo de Villoruela en masa, las autoridades todas y los sacerdotes de las feligresías limitrofes, salieron á larga distancia ansiosos de ser los primeros en saludar á las virtuosas religiosas que fueron aclamadas con vivas prolongados. Una vez en el claustro á cuya puerta reglar las esperaban sus hermanas dándose todas mutuamente el parabien y estrecho abrazo, se celebró una solemne fiesta en la que hubo sermón alusivo al acto, que hizo derramar lágrimas de consuelo á los oyentes. Después se cantó el *Te-Deum*.

¡Gloria á Dios Sr. Director, que ha traído á esta villa tan excelentes religiosas!

Se ofrece de Ud. affmo. s. s. q. b. s. m.,

Un suscriptor.

De nuestro corresponsal de Alba de Tórmes:

«En desagravio de las ofensas y repugnantes desórdenes, que por muchos y malos cristianos se cometen durante los días del carnaval contra la magestad de nuestro Dios y con escándalo de los buenos, hanse celebrado, como en años anteriores, en las Iglesias de las religiosas Benedictinas y de Reverendos PP. Carmelitas de la villa los solemnes cultos de las Cuarenta Horas, estando expuesto en ambos templos á la adoración de los fieles S. D. M. desde las primeras horas de la mañana hasta la puesta del sol del domingo, lunes y martes.

Los sermones de las mañanas en la Iglesia del Carmen estuvieron á cargo de los Rdos. PP. Fray Ramón Ventura del

orden Carmelitano y P. Guendica de la Compañía de Jesús y los de San Benito en las tardes los predicaron el mismo P. Guendica y Rd. P. Leceta del mismo Instituto religioso, los dos Profesores en el Seminario Conciliar de Salamanca.

Al uno y otro templo la concurrencia de fieles ha sido numerosísima y las almas que durante los tres días se han acercado á la Sagrada mesa pasan de muchos cientos.

También se han celebrado con la Solemnidad de costumbre en la Iglesia del Apostol Santiago la novena y fiesta de San Blás, predicando el paneginio del Santo el Sr. Cura Párroco de San Pedro, D. Juan Antonio Ruano.

El señor arquitecto diocesano D. Joaquín Vargas, ha regalado á la iglesia de Pedrosillo un bonito incensario.

El Adelanto debe estar mal informado al referir lo ocurrido el miércoles en Santo Domingo. El Excmo. Prelado no hizo otra cosa que lamentar el suceso acaecido á los operarios de la imprenta de Nuñez, quienes sin embargo de trabajar habitualmente en los domingos, trataban de festejar el miércoles de Ceniza, día en que la Iglesia llama á los fieles á la mortificación.

Por lo demás debemos advertir á *El Adelanto*, que nosotros como católicos no admitimos la *casualidad*; en todo vemos la mano de la Providencia.

Mañana á las 4 de la tarde, celebrarán Junta general las Conferencias de San Vicente de Paul en Calatrava.

El triduo-misión dado en Pedrosillo por el P. Sebastián, carmelita, resultó muy solemne, acercándose á la Sagrada Mesa más de 300 personas, entre ellas unas 90 Hijas de María. En la misa mayor celebrada por el P. Ignacio, Prior de Alba, predicó el Sr. Redondo; erigiéndose despues de la misa el Santo Viacrucis.